

Olbrück-Rundschau

(Nr. 02/2009 vom 07. Januar 2009)

Kempenich

Aktuelles & Vereinsleben

MSC Kempenich ehrte sportliche Aktivitäten der Mitglieder



Zahlreiche Ehrungen für sportliche Erfolge galt es beim MSC Kempenich zu verteilen.



50 Jahre Mitglied im Verein zu sein, ist schon was Besonderes.

Fotos: mk

schluss-Fest in der Leyberghalle. Hier gab es viele blank polierte Pokale und Plaketten zu verteilen. Manch einer nahm sogar mehrere Auszeichnungen mit nach Hause. Bevor der Vorsitzende Wolfgang Müller die Ehrungen vornahm, konnte Arno Derichs vom ADAC Mittelrhein noch einige Worte an die Motorsportler richten: „Hier zeigt sich immer wieder ein gutes Miteinander und ein guter Mix aus allem. Ohne die ehrenamtlichen Helfer, die Gönner und die Sportler selbst geht es nicht. Sonst wäre dieser Erfolg nicht da. Ich ziehe den Hut davor. Machen Sie alle weiter so. Sie sind auf dem richtigen Weg.“

Es gab wieder viel zu ehren beim MSC. Zunächst wurden die Clubmeister in den verschiedensten Disziplinen ausgezeichnet. Clubmeister im Autoslalom wurde Heinz Pfeifer, beim Walkenbach Cup Sven Schumacher. In der Oldtimer-Sparte hatte Reinhard Grones die Nase vorn, im Orientierungssport Heinz-Bernd Baumeister. International konnten im Rallye-Sport Frank

Färber und Carmen Freiberger am besten abschneiden, national Alexandra und Marc Färber. Bei der Rundstrecke zeigte sich Patrick Buhr als sehr erfolgreich. Die Kart-Rundstrecke entschied Fabian Müller für sich. Den Pokal im Kart-Slalom konnte Janosch Gros in Empfang nehmen. Im Anschluss wurden die Pokale der Kart-Clubmeisterschaften vergeben. Hier gab es in der Klasse Jugend Fabian Müller zu ehren, in der Klasse L Guido Michels und in der Klasse XL Hans-Gerd Mühlen.

Nicht nur der sportliche Erfolg kam an diesem Abend zu Ehren. Langjährige Mitglieder wurden ebenfalls geehrt. Was ganz Besonderes ist es, 50 Jahre im Verein tätig zu sein. Zu stehenden Ovationen der Anwesenden gab es für Eugen Caspers, Toni Deuster, Peter Lau und Fritz Wilms die Goldene Clubnadel mit zwei Diamanten. Für 30 Jahre Mitgliedschaft erhielten Theo Brenk, Cornelia Ellingen, Willi Frank, Stefanie Grones, Ursula Gross, Josef Gross, Marlene Hantel, Berthold Hantel, Lothar

Rochert, Karl-Stefan Romes und Helmut Schäfer die Goldene Clubnadel. Die Silberne Clubnadel für 20 Jahre Mitgliedschaft konnten Stefan Friedsam, Bruno Jaeger, Marietta Klapperich und Frank Klapperich in Empfang nehmen. 15 Jahre dabei sind Leni Caspers, Gerald Fischer, Rudi Mauer, Rosemarie Molitor und Erika Piepers. Sie erhielten die Bronzene Clubnadel.

Mit dem Helferpokal ausgezeichnet wurden die, die die meisten Helferpunkte gesammelt hatten. Die sind Ludwig Heuser, Reinhard Grones und Berthold Hantel. Mit der Werner (Wecker) Nett Plakette ausgezeichnet wurden in Silber Heinz-Bernd Baumeister und in Bronze Heidi Adams, Ludwig Heuser, Wolfgang Müller und Ewald Schäfer. Die Ewald-Kroth-Medaille bekamen in diesem Jahr in Silber Kai Hantel und in Bronze Guido Michels.